



1993

1er JANVIER 1993

Les réfections de chemins.
La zone artisanale et ses problèmes.
Les nouveaux tarifs de l'eau.
L'épicerie nouvelle est arrivée.
L'anglais bientôt enseigné en primaire.
Mr John Iversen Citoyen d'Honneur (aucun lien avec ci-dessus !).
Le Chef de Corps de C.P.I. donne sa démission.
Les gérants du café ne renouvellent pas leur contrat.

2 SEPTEMBRE 1993

Les réfections de chemins.
Les poteaux EDF du Chemin de la Pompe sont enlevés.
Programmation 1994 des travaux subventionnés.
Programmation triennale des travaux subventionnés.
La zone artisanale au point mort.
Le nouveau gérant du café a été choisi.

7 OCTOBRE 1993

Les réfections de chemins.
Un club de jeunes se met en place.
Les travaux 1994 sont précisés.
Les salles communales et leurs utilisations.
Projet définitif du logement au-dessus du café.

9 NOVEMBRE 1993

Les réfections de chemins.
Les plantations le long de la V.C. 1.
La zone artisanale démarre.
L'intercommunalité de nouveau évoquée.
Le service funèbre assuré par les Sapeurs Pompiers est supprimé.

2 DÉCEMBRE 1993

Les réfections de chemins.
La dissolution du Corps des Sapeurs Pompiers est inévitable.
Les projets d'aménagement derrière l'église.
L'acquisition de 4800 m² de terrain (en-dessous du parking).
Le projet d'une salle d'activités est évoqué.